

El representante de la Organización de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Todd Howland, hizo un llamado a la calma y al diálogo entre indígenas y Gobierno.

Todd Howland reveló que ya están en contacto con varios líderes indígenas y la Presidencia de la República para iniciar una mediación.

Indicó que esperamos a corto plazo tener suerte y lograr una solución sin acciones represivas de las partes.

“Creemos en el interés de las dos partes, pero la causa indígena no puede ser excusa para violar los derechos de otros” puntualizó.

*Vídeo Noticiero CM&

<http://www.caracol.com.co/noticias/judicial/santos-advierte-que-no-quiere-indigenas-en-bases-militares-pero-abre-puerta-al-dialogo-si-cesan-ataques/20120717/nota/1724180.aspx>